

# UMMAT

## Dicintai Masyarakat, Dukungan Welly-Anggit Semakin Tak Terbendung

Syafrianto - [PASAMAN.UMMAT.OR.ID](http://PASAMAN.UMMAT.OR.ID)

Nov 15, 2024 - 10:01



Pasaman, - Dukungan untuk calon Bupati dan Wakil Bupati Pasaman, Welly Suhery-Anggit Kurniawan, semakin deras dan tak terbendung.

Hal ini terlihat jelas dari membludaknya kehadiran masyarakat yang menyambut kedatangan Welly-Anggit (WA) dengan antusias.

Welly-Anggit, yang dikenal sebagai sosok yang ramah dan dekat dengan masyarakat, semakin mendapatkan tempat di hati warga Pasaman.

Seperti kedatangan Welly Suhery terbaru dalam kunjungannya ke Jorong Ladang Panjang, Kampung Batu Karut, Kecamatan Tigo Nagari. Di sana, masyarakat setempat, termasuk tokoh masyarakat, ninik mamak, alim ulama, dan bundo kanduang, dengan sepakat menyatakan dukungan penuh untuk Welly Suhery dalam Pilkada Pasaman 2024 mendatang. Keputusan ini tidak hanya didasari pada figur Welly yang dikenal sederhana dan peduli, namun juga karena keyakinan masyarakat terhadap visi-misi yang ia usung.

Kedatangan Welly disambut dengan antusias luar biasa oleh masyarakat setempat. Seratusan warga dari berbagai kalangan berkumpul untuk mendengarkan langsung paparan program unggulan yang diusung oleh pasangan Welly-Anggit. Dalam kesempatan tersebut, Welly memaparkan dengan rinci beberapa program strategis yang akan dilaksanakan jika dipercaya memimpin Pasaman. Salah satu yang menjadi sorotan adalah program Pendidikan Plus Seragam Gratis dan Bajak Gratis. Program ini merupakan wujud nyata dari komitmen Welly untuk memperbaiki kualitas pendidikan di Pasaman serta meringankan beban masyarakat, terutama di sektor pertanian.

"Pendidikan adalah fondasi utama bagi masa depan anak-anak kita. Tidak boleh ada anak yang putus sekolah hanya karena kendala biaya. Dengan program Pendidikan Plus Seragam Gratis, kami ingin memastikan semua anak di Pasaman mendapatkan kesempatan yang sama untuk meraih masa depan yang lebih baik. Begitu juga dengan Bajak Gratis yang kami tawarkan, ini adalah salah satu langkah konkret untuk mendukung para petani kita, agar mereka bisa lebih produktif dan sejahtera," ujar Welly Suhery dengan penuh keyakinan.

Welly juga menegaskan bahwa program-program yang diusung oleh dirinya dan pasangan Anggit tidak hanya berbicara soal janji, tetapi adalah sebuah bentuk komitmen untuk mengubah Pasaman menjadi lebih baik. Menurut Welly, keberpihakan terhadap masyarakat, terutama di bidang pendidikan dan pertanian, adalah kunci untuk mencapai kesejahteraan yang merata.

"Dukungan yang luar biasa dari masyarakat ini bukan hanya sekadar dukungan politis, tapi juga merupakan harapan besar untuk perubahan nyata. Saya dan Anggit siap menjalankan amanah ini dengan sepenuh hati. Program-program yang kami tawarkan adalah hasil pemikiran mendalam, dan kami yakin ini adalah langkah yang tepat untuk membawa Pasaman ke arah yang lebih bangkit," tambah Welly dengan semangat.

Masyarakat Pasaman, yang sudah mulai merasakan dampak positif dari visi-misi yang ditawarkan Welly-Anggit, berharap agar seluruh program unggulan ini dapat terealisasi seiring dengan kepemimpinan mereka di masa depan. Harapan tersebut, menurut Welly, akan menjadi pendorong semangat untuk terus berjuang mewujudkan Pasaman yang lebih baik.

Dengan dukungan yang semakin besar, Welly Suhery kini semakin mantap untuk melangkah ke Pilkada Pasaman 2024, membawa perubahan dan kesejahteraan bagi seluruh masyarakat.(\*)